
 

 

    3550 Wellington Street, Port Coquitlam, BC V3B 3Y5 

    Tél : 778-862-0859   info@lespetitspionniers.ca 

 

 

 

 

Port Coquitlam, 17 avril 2015. 

 

 

Objet : Projet pilote des enfants de 4 ans. 

 

 

 

 

Bonjour Mme Lapierre, 

 

L’équipe des Petits Pionniers tenait à vous faire part de leurs points de vues et inquiétudes face au projet pilote de 

l’entrée à l’école des enfants de quatre ans.  

 

Nous sommes d’avis que ce projet aurait un grand succès auprès des écoles avec une plus petite communauté. Car, 

les familles francophones auraient un atout supplémentaire avec ce projet pour choisir les écoles du CSF au lieu des 

écoles d’immersions françaises.  

 

Présentement, dans notre école nous souffrons tous du manque d’espace. Ajouter un programme pilote serait ajouté 

encore plus de pression sur l’espace présente et forcerait la fermeture de tous les programmes préscolaires à 

L’École des Pionniers. Quelle catastrophe… Tant d’effort, d’énergie, d’amour et de passions jetées à l’oubliette… 

 

Notre école a déjà plusieurs atouts qui sont inexistants dans les autres Écoles du CSF. Par Exemple; L’École des 

Pionniers est la seule école avec André-Piolat (Trottin Trottinette) à avoir un service de garde pour les enfants de 

36 mois et moins (service offert par Les Petits Pionniers au Pionniers), détruire ce service essentiel à une 

communauté de familles francophones qui doit se rendre au travail chaque jour est de revenir dans le passé lorsque 

ce service essentiel n’était pas présent dans l’école il y a 8 ans. Ce qui aurait comme impact, une réduction de la 

clientèle de l’école des Pionniers, car les familles qui utilisent ce service ont généralement un ou deux autres 

enfants dans les programmes préscolaires et un à l’école.  

 

L’école des Pionniers est riche en services pour la communauté (Franc Départ, la prématernelle les P’tits Lutins, Les 

Petits Pionniers (Service de garde 0-12 ans) et la Tire Lire. Pourquoi ne pas donner la chance a une autre école qui 

n’a pas la même chance que la nôtre?  

 

 

Je vous remercie sincèrement de prendre cette lettre en considération,  

 

 

Cordialement, 

 

Mélanie Boucher, Directrice. 

 


